
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日が本当に最後の挨拶となりま

した。先週、私ごときがロータリーの

会長を・・・という話をいたしました

が、それには色々訳があります。一つ

には、私は若い時分、某反社会団体の

構成員をしておりました。といっても

学生運動の中の話です。今は更生して

真っ当な社会人として生きておりま

す。ただ、今でも権力・政権には追随

したくないという気が残っておりま

す。こんな私でも大過なく会長職を終

えることができそうです。これも 1 年

間支えていただいた皆さんのおかげ

です。本当にありがとうございました。 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

 7 月からの例会ですが、会場の関

係で 2 階「さざなみの間」に変更さ 

れます。 

ロータリー財団から伊藤会員にマ

ルチプルフェローの表彰がきており

ます。 

来期開催されます I.M.のプログラ

ムをいただきました。お目通しをよろ

しくお願いいたします。 

次年度幹事 大島康之 

例会終了後、臨時次年度理事役員

会を行ないますので出席義務の方は

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤善男会員 

マルチプルフェロー表彰 

クラブフォーラム 

第 25 期岐阜中 RC 総括報告 

S.A.A. 加藤一誠 

 ホームクラブ例会に出席しましょ

う。欠席の場合はメーキャップをお願

いします。楽しく有意義な例会となる

ようみんなで力を合わせましょう。卓

話等の話は静かに聞きましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 委員長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会 委員長 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコボックスに始まり各夜間例会

が色々とありましたが、活発な 5 人 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 6 月 30 日(火) 

第1154回例会 第1074号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数33名（出席免除4名）

本日出席22名 78.79％ 

[行事] 『クラブフォーラム』 

第 25 期岐阜中R.C.総括報告 

担当 25 周年準備委員会

第１１５３回 

平成２７年６月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１５５回 

平成２７年７月７日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（1） 

新年度理事役員挨拶 

担当 会長
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の新入会員の活躍で何とかこなすこ

とができました。皆さまには多大な

ご協力誠にありがとうございました。 

公共イメージ委員会 

委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業活動内容は、週報と会員健康

診断（健康管理）です。会員の方々、

委員会メンバー、事務局の日比野さ

ん、みなさまのご協力にお礼と感謝

を申し上げます。ありがとうござい

ました。次年度の委員長は、故金さ

んです。筆まめな方で、わたくし次

年度週報を見るのを楽しみにしてい

ます。 

会員増強委員会 委員長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新入会員最低5名という目標を安藤

会員、加納会員の尽力で達成すること

ができました。引き続き来年も 5 名の

も目標を引き継ぎたいと思います。あ

りがとうございました。 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 伊藤善男 

 委員会は 1 回開催しました。議題は

クラブ細則の見直しということで秋

保先生指導の下、意見交換し、先般の

例会で発表しました。予算 4 万円に対

して節約した結果 0 円になりました。 

ロータリーバンド委員会 

委員長 森 益男 

 本年度は 2630 地区で恒例の「ロー

タリーバンド発表会」が開催されなか

ったため、当委員会としては今春の岐 

 

 

 

 

 

 

 

 

阜西・本巣・岐阜中の 3RC 合同例会

のアトラクション出演のみの活動で

した。ただ、今年末の岐阜中 R.C.25

周年記念式典、祝宴への出演が予定さ

れていますので、現在準備中です。引

き続きがんばって参りますので、よろ

しくお願いいたします。 

米山奨学委員会 委員長 中根辰朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 計画通り、例年と同様「米山軽食」

3 回実施。また、米山奨学生（中国人 陳 

碧霄さん女性）を受け入れ、田辺さん

にカウンセラーをしていただき、滞り

なく事業を実施いたしました。 

25 周年準備特別委員会 

委員長 安藤元一 

 今期 25 周年準備委員会としてスタ

ートしましたが、昨年末理事会のご承

認をいただき 25 周年実行委員会とし

12 名のスタッフを組織致しました。 

その理由は創立以来、当クラブの記

念事業は環境保全を目的とした「記念

植樹」を実施してきましたが、2 年前

の中長期戦略委員会のアンケート結

果では「新規の奉仕活動」を検討すべ

き意見が多くありました。それを受け、

準備委員会として、25 周年記念事業は

「記念講演会」を実施する事としまし

た。よって講師の選定等、下準備のた

めこのように実行委員会を立ち上げ

た次第です。また、各委員会の報告は

各委員長より進捗状況の報告をさせ

ていただきます。 

総務小委員長 大橋哲也 

 来賓は市長をはじめ 41 名予定して

おります。会員には新バナーと新バッ

ジ、来賓への記念品（5 千円）、チャー

ターメンバー13 名に 3 千円程度のも

のを考えております。 

式典小委員長 渡辺成洋 

 式典を着実に進めていきます。式典

の進行をビジュアルにし、国際奉仕の

DVDも流していこうと思っています。

よろしくお願いします。 

会長担当幹事 中山 章 

 祝宴アトラクションは中RC のバン

ドが中心となります。出来る限り楽し

い内容にしていきたいと思っていま

す。 

記念誌小委員長 田中 稔 

 25 周年ということで 25 年間の歩み

を中心に予算の中で見栄えのするも

のにしたいと思っております。 

 会員全員の方に25周年にあたって、

一人一人お言葉を頂きたいと思って

おります。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

中山 章君 

無事に一年、何とか過ぎました。皆

さまありがとうございます。 

田中 稔君 

先日、中ロータリーゴルフコンペで、

2 位になることができました。ありが

とうございました。 

故金正司君 

中山会長、田中幹事さま、一年間ご

苦労さまでした。最終例会を楽しみに

しております。 

加納永一朗君 

久しぶりに優勝させていただき、あ

りがとうございます。ハーフ 35 は時

分でも驚きでした。 

安田高志君 

公共イメージ委員会、皆さまにお世

話になりました。 

勝野和男君 

内木一博君 


